

**CAZARON A TRES  
VINCULADOS  
AL ATENTADO  
CONTRA POLICÍA  
EN COLÓN**

P 14. LA ROJA



# Panameño se topó con la muerte en Honduras



**EL CAMIONERO  
PERDIÓ  
EL CONTROL  
EN UN PUENTE  
Y FUE A PARAR  
AL RÍO**

A Miguel Acuña le dieron los primeros auxilios en la escena, incluso fue trasladado al hospital, pero luego se informó sobre su fallecimiento. El vehículo accidentado quedó totalmente destruido en El Paraíso en dirección a Tegucigalpa

P 15. LA ROJA



**FUNCIONARIOS  
IMPLICADOS  
EN UNA RED DE  
BLANQUEO  
DE CAPITALES**

P 2. HECHOS



**EL EQUIPO DE  
BLACKMAN NO  
LEVANTA  
CABEZA EN LA  
CHAMPIONS**

P 12. ESTADIO



Play! MAGAZINE

**RINCÓN DE LA SUERTE**

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**CUANDO TE VEO,  
SIENTO COMO SI  
ACABARA DE  
DESCUBRIR ALGO  
MARAVILLOSO**

*Es simpática y tierna,  
la combinación  
perfecta. Cualquiera  
estaría dispuesto a  
entregarle su corazón.*

## RECUPERAN CUERPO EN EL SIXAOLA TRAS DOS DÍAS DE BÚSQUEDA



**ELMER QUINTERO**  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**O**tra familia panameña está de luto. Cayetano González Morales, de 35 años, salió de su casa el 21 de noviembre, se dirigía a El Guabo, provincia de Bocas del Toro para realizar labores de ganadería, había prometido regresar en tres días. Sin embargo, su ausencia prolongada encendió las alarmas entre sus parientes, quienes lo reportaron como desaparecido el pasado domingo.

El lunes, tras un intenso operativo conjunto entre el Servicio Nacional de Fronteras (Senafrent), el Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc) y los

bomberos, se ubicó el cuerpo sin vida de González Morales a las orillas del río Sixaola, cerca de la comunidad de Sibube, en el corregimiento de Las Delicias.

La víctima fue arrastrada por la fuerte corriente del río, convirtiéndose en la víctima 19 por inmersión en lo que va de 2024, en la provincia de Bocas del Toro.

González Morales deja un vacío profundo en su familia y en la comunidad de Sinostre. Su muerte recuerda la necesidad de extremar las precauciones al transitar por zonas fluviales, especialmente durante la temporada lluviosa, cuando los ríos pueden volverse peligrosamente impredecibles.

## La pesadilla se volvió realidad, lo encontraron, pero sin vida

**LINETH TORRERO**  
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**TERRIBLE.** Una osamenta humana fue encontrada el pasado lunes, en un potrero cercano a un pozo en el sector de Calabaza, en el distrito de La Pintada, provincia de Coclé.

Posteriormente, se reveló que se trataba de José Luis Morales, de 81 años, que estaba desaparecido desde hace varias semanas y cuyos familiares lo andaban buscando.

Residía en el corregimiento de Piedras Gordas, se conoció que padecía problemas de salud. La osamenta fue



descubierta por un morador, que dio parte a las autoridades.

Peritos de criminalística del Ministerio Público, funcionarios de medicatura forense y agentes de la Policía Nacional llegaron al sitio.

El levantamiento del cuerpo se ini-

ció a las 4:00 de la tarde y finalizó una hora después. Se presume que su muerte fue por causas naturales.

Se conoció luego del levantamiento, que en su anatomía Morales no presentaba ninguna marca que evidenciara violencia.